

# うるま市・盛岡市友好都市提携!

ひがまなみ  
うるま市出身の女優比嘉愛未さんが岩手県盛岡市を舞台にしたNHKドラマ「どんど晴れ」に出演したのをきっかけに、盛岡市とうるま市は様々な交流を行ってきました。

これからも積極的な交流を深めていくことを誓い、うるま市と盛岡市との友好都市提携調印式が7月31日、盛岡市内にて行われました。



【盟約書に署名後、笑顔の両市長と比嘉愛未さん】



【記念植樹の様子】



【記念レセプションでのさんざ踊り】



【貫禄たっぷり、按司役の山城商工会長】

商工会、観光物産協会を中心とする「盛岡・うるま友好の翼」の一行がさんざ踊りの祭りイベントの中で、按司行列を再現し注目度も満点。うるま市をピーアールしました。

## 《両市のこれまでの交流》

- ①相互に物産品フェアを開催するなどの経済交流をおこなう。(平成20年7月~)
- ②両市において「盛岡・うるま友好の翼」ツアーを企画し、交流を深める。(平成20年8月~)  
(今年10月のうるま祭りには、盛岡市から多くの方々がうるま市へお越しになる予定です。)
- ③盛岡市政120周年事業として「肝高の阿麻和利」の盛岡公演を実施する。(平成21年2月)
- ④「啄木の里ふれあいマラソン大会」(盛岡)「あやはし海中ロードレース大会」(うるま)男女優勝者の相互派遣を開始する。(平成21年4月~)
- ⑤東日本大震災時に「岩手盛岡支援連絡協議会」を発足し支援物資を送る。(平成23年4月)
- ⑥盛岡市・うるま市「災害時における相互応援に関する協定」を締結する。(平成24年3月)